

Ngopi Bareng Kapolresta Cirebon Serap Aspirasi Warga Kebarepan

Panji R - CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 4, 2023 - 13:07



Polsek Depok Polresta Cirebon - Pagi yang cerah disambut dengan suka cita oleh beberapa warga yang akan melaksanakan aktifitas menuju ke tempat kerjanya masing masing, tak terkecuali pihak kepolisian Polresta Cirebon yang melaksanakan kunjungan ke Desa Kebarepan Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, Jum'at(04/08/2023) Pagi.

Dalam kunjungannya Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H dengan didampingi oleh Waka Polresta Cirebon AKBP DEDY DARMAWANSYAH. N, S.I.K., SH., MH dan dihadiri oleh Kabag Ops Polresta Cirebon KOMPOL PURNAMA, S.H., M.H., Kasat Intelkam KOMPOL JONI SURYA NUGRAHA, S.I.P., M.H., Kasat Narkoba KOMPOL DADANG GARNADI, S.H., Kasat Reskrim KOMPOL ANTON, S.H., S.I.K., M.H., Kasat Lantas KOMPOL MOHAMAD ARDI WIBOWO,SH,S.I.K.,M.H, Wakasat Binmas AKP ABDULAH, Kanit Obvit Samapta IPTU WAHYU , Kasi Propam IPTU KELANI, S.H., Kasiwas AKP SRI NURYATI SH, Kasi Humas IPTU RUSDWIANTO, SH, Kapolsek Depok AKP AFANDI SH,MH, Camat Plumbon SUKANA STP,MM,Danramil Plumbon Kapten Arh FATHUROHMAN, Forum Kuwu Se Kec. Plumbon, Tomas, Toga dan Toda Sekitar 35 Orang.

"Alhamdulillah kita diberikan nikmat sehat, sehingga bisa mengikuti acara Ngopi Aspirasi Polresta Cirebon yang diadakan di Desa Kebrepan ini. Bagian dari kita berbagi dan peduli juga menyerap informasi dari bapak ibu masyarakat Desa Kebarepan dan sekitarnya.

Kapolresta Cirebon menjelaskan, polisi sangat membutuhkan bantuan dari masyarakat, agar terciptanya kamtibmas yang aman dan kondusif. Polisi juga butuh masukan dan saran dari masyarakat. Maka itu di wilayah Plumbon Desa Kebarepan ini bagaimana kamtibmasnya, apa saja kerawanan yang ada.

Kuwu Kebarepan Udy Haryoto menyampaikan ucapan terimakasih dari warganya untuk Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H beserta Jajarannya yang telah peduli terhadap warganya yang saat itu sedang sakit yang tak lain Anggota Kepolisian Alm, Sukirno hingga sepeninggalnya Almarhum Kapolresta Cirebon dan Kapolsek Depok sudah memberikan perhatian khusus dan terkait harkamtibmas terhadap lingkungan sehingga tercipta harkamtibmas yang aman dan kondusif,

Pihaknya mencatat beberapa masukan dari masyarakat, misalnya meminta kehadiran Polisi lebih sering lagi agar bisa meminimalisir aksi tawuran antar pelajar yang sering terjadi saat pelaksanaan shalat jum'at, genk motor dan juga kemacetan pada saat waktu tertentu.

"Kami memastikan seluruh saran dan masukan bakal ditindak lanjuti jajaran Polresta Cirebon sebagai bentuk pelayanan, perlindungan, dan pengayoman kepada masyarakat Kabupaten Cirebon," tutup Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman